

Berichte 2016

Petprofi-Seminar am Dienstag, 05. April 2016 in Bexbach

- Drucken

Petprofi-Seminar am Dienstag, 05. April 2016 in Bexbach

Im Zuge der Fortbildung unserer Dachverbands-Funktionäre besuchten wir am Dienstagabend im saarländischen Bexbach das Seminar von PetProfi mit den Themen: Allergien, sowie Verhaltensstörungen beim Hund, wobei uns das Thema Allergien bevorzugt interessierte. Das kurzweilige 4-stündige Programm brachte uns zum teil neue Erkenntnisse, die wir auch wieder in unsere eigenen Seminare einfließen lassen werden. Von der URCI nahmen teil: Karin von der Thüsen, Rosi Hesse, Gaby und Michael Kraft. Interessant waren auch die verschiedenen Teilnehmer anderer Hundevereine, die wir zum Teil sehr gut kennen und uns anschließend sehr gut unterhalten haben, wobei natürlich auch die neuesten „Klatschgerüchte“ für Amusement gesorgt haben.



